

## Tenis

# Dominio grupista en el Regional cadete

Los jugadores del Grupo Covadonga protagonizan las finales masculina y de dobles masculina y femenina

J. J.  
GIRON

Las pistas de tenis del Grupo Covadonga están albergando el Campeonato de Asturias sub-16 en el que se ha registrado una gran participación, 51 jugadores en el cuadro individual y 21 parejas en el de dobles pertenecientes a los clubes: Grupo Covadonga, C.T. Gijón, RCT Oviedo, CT Olivares, CT Aviles y Tenis Balbín de Luanco.

La competición se desarrolló en su mayor parte en las pistas de Mareo si bien las distintas finales, previstas para mañana, tendrán lugar en la sede de Las Mestas. La organización corresponde a la Federación Asturiana de Tenis cuyos responsables están satisfechos con la evolución de estos jugadores habituales en los torneos federativos. El desarrollo del campeonato se ha visto condicionado por las inclemencias meteorológicas.

La sorpresa saltó en la semifinal femenina en la que Lucía Megido del Club de Tenis Gijón a punto de cumplir los 14 años y tras más de tres horas y media de partido eliminó a una de las favoritas y cabeza de serie número 2, la grupista Ángela del Campo por 6-4, 4-6 y 6-3. La final se jugará mañana a partir



Alba Blanco, Alicia Bernardo, María Blanco y Marina Fernández. | FAT

de las 11.15 horas contra la cabeza de serie número 1, Olaya Bances y número 82 del ranking nacional y jugadora del Club de Tenis de Gijón.

La final masculina a la misma hora enfrentará a los grupistas Diego Menéndez y Jorge Espiniella. Los dobles se jugarán a continuación la masculina la protagonizarán dos parejas grupistas Diego Ce-

lorio y Diego Menéndez contra Jorge Espiniella y Jaime Paquet mientras que en la femenina también hay representación grupista con la pareja formada por Paula Menéndez y Rocío Moris que se enfrentarán a Lucía Megido y Ana Martínez, pareja formada por una jugadora del Club de Tenis y otra del Sanfer de Avilés.

## Kárate



Participantes en los exámenes de cinturón negro, junto a jueces y árbitros. | LNE

# Alto nivel en el examen de cinturón negro

La Escuela Astur y la Escuela Zurita se encargan de la organización por octavo año

J. J.  
GIJÓN

El Pabellón de la Arena acogió por octavo año consecutivo los exámenes de cinturón negro hasta 4º Dan de Karate celebrados en Gijón. La Federación Española de Karate concedió en 2012 a la Kase-ha Asturias (Escuela Astur de Karate y Escuela de Karate Zurita) la autorización para realizar es-

tos exámenes. Hasta ese momento, las únicas pruebas realizadas por la Federación Española de Karate en Asturias se venían haciendo en Oviedo. Estos exámenes se celebraron con la supervisión de los jueces y árbitros Joaquín Fernández, Antonio Zurita, Daniel Zurita y Joaquín Fernández (Jr.). Dichos exámenes mostraron un nivel de los alumnos muy alto.

# El Grupo lucha por seguir en Segunda de la Liga Iberdrola

El equipo gijonés acusó las lesiones de Carla Sánchez y Lidia Celemin

J. J.  
GIJÓN

El equipo femenino de gimnasia del Grupo Covadonga tendrá que pelear por mantenerse en la segunda categoría del Liga Iberdrola ya que al término de las tres jornadas de competición ocupa la séptima posición de esta categoría.

El Grupo se encontró con el contratiempo de la lesión a última hora de Carla Sánchez que sólo pudo actuar en paralelas lo que afectó a la puntuación final. El equipo grupista estuvo formado por la propia Carla, Lidia Celemin, Andrea Uría, Carolina Martín, Claudia Sampedro, Amaia Ceñal, Aroa García y Laura Lobo y con Jonás Vigil e Isa-

bel Izquierdo como entrenadores. Lidia Celemin, también con molestias en la muñeca solo actuó en paralelas y barra.

**Grupo, Sur, GymVal y Palma se jugarán el próximo 15 de junio dos puestos en segunda categoría**

Tras el resultado de esta tercera jornada, que se disputó en el pabellón valenciano de Cabanyal, el Grupo ocupa la séptima posición en esta segunda categoría con 167,235 puntos. Último es el Po-



Lidia Celemin, Carmen Carrasco, Andra Uría, Aroa García (con el diploma), Amaia Ceñal, Carla Sánchez, Laura Lobo, Carolina Martín y Claudia Sampedro. | RECC

zuelo que desciende automáticamente a tercera. Junto al Grupo deberá promocionar el club Sur de Andalucía que cuenta en sus filas con Ana Pérez, la mejor gimnasta

española del momento. Estos dos clubes deberán luchar con los dos primeros de tercera, GymVal y Palma por dos plazas en Segunda. La cita será el próximo 15 de junio

aunque el lugar está aún por decidir. La responsable de la sección espera poder contar para esa fecha con Carla y Lidia en perfectas condiciones.